

AfD-Fraktion im Kreistag Ahrweiler Wilhelmstr. 19, 53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler

Bad Neuenahr-Ahrweiler, den 03.12.2018

Antrag der AfD-Fraktion im Rahmen der kommenden Haushaltsberatungen 2019 (Sitzung des Kreistags Ahrweiler am 14.12.2018)

"Mountainbike-Region Ahrweiler"

Sehr geehrter Landrat Dr. Pföhler,

die AfD-Fraktion stellt im Zuge der Haushaltsberatungen 2019 folgenden Antrag:

Antrag:

Der Kreisverwaltung prüft die Etablierung einer touristischen "Mountainbike-Region Ahrweiler" und deren Umsetzbarkeit (Einbeziehung weiterer lokaler Akteure, Werbung, Beschilderung entsprechender Routen, Zuständigkeit, etc.). Die Kreisverwaltung berichtet über das Ergebnis in den Kreisgremien.

Begründung:

Der Kreis Ahrweiler ist landschaftlich geradezu prädestiniert für Mountainbiker. Er hält alle topographischen und infrastrukturellen Voraussetzungen bereit, die für das Mountainbiken erforderlich sind. Der intensiv genutzte Ahr-Radweg zeigt bereits grundsätzlich das Potential von Radtouristen im Kreis Ahrweiler. Verschiedene Anbieter bewerben zudem vereinzelt bereits Mountainbike-Touren im Kreis Ahrweiler. Regionen, die das Mountainbiken gezielt fördern, erzielen bis zu 5% mehr Gästeankünfte. Der Kreis Ahrweiler verfügt über eine bestens ausgestattete touristische Infrastruktur, wie z.B. Gastronomie und Hotellerie. Eine ausgewiesene Mountainbike-Region als eigenständiges touristisch/sportliches Merkmal würde zu einer zusätzlichen Wertschöpfung führen, die dem lokalen Tourismus das Potential für Mehreinnahmen eröffnet.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Johannes Hüdepohl

- Fraktionsvorsitzender -